

9月の園だより

令和元年度 立場らびっと保育園



くらす こめんと



外に出ればまだまだ汗ばむ季節ではありますが、少しずつ秋の訪れを感じている今日この頃です。こんがりとやけた子どもたちの顔に、このひと夏の成長を感じています。季節の変わり目でもあります。子どもたちの様子、外気温等に気を配りながらゆったりと過ごしたいと思います。秋ならではの澄んだ青空のもと自然を感じながらお散歩も楽しみたいと思います。家族でも夏の思い出をたくさん作られたことでしょうか。保育園にも楽しく笑顔で元気いっぱい登園してもらいたいと思っています。

ゆめ組

それぞれに成長がめざましいゆめぐみさん。つい先日までははいはいしていたと思ったら、いつの間にかよちよち歩き。日に日に歩数をのぼし、あっという間にすたすと歩く姿には驚いています！友だちどうしの関わりもみられたり、おしゃべりをするようになったり、自分の気持ちを態度で表現したり・・・みんなずいぶんと成長したなととてもうれしく思っています。9月は涼しくなったら、公園でたくさん遊んで楽しみたいと思っています。



15日 ひよりさん (にじ組)
17日 しほさん (そら組)



13日 お月見 17日 お誕生会

19日 リトミック 各クラス 食育 個人面談
25日

- 0歳・・・今月より徐々に食育を取り入れていきます。「野菜をさわってみよう！」に挑戦！野菜の形って？匂いは？子どもたちの反応が楽しみです。
- 1歳・・・野菜スタンプ、きのこをさいてみる。食材の特徴をいかした食育を行います。頑張って挑戦します。
- 2歳・・・お月見の白玉作りに挑戦。上手に丸めることができるかな？秋のくだもの柿、ぶどう等買い物にも行きたいと思えます。切ったり、さわったり、なめてみたり。楽しみだね！

にじ組

暑かった夏もようやく終わり、朝夕は涼しさも感じられます。7月、8月はお散歩や公園に行く回数が少なかったので久しぶりの戸外活動が楽しみです。そして秋は食欲の秋！！色々な野菜や果物の観察を通じて、子どもたちに食材への興味をもってもらえたらうれしいです。ご飯もおやつもたくさん食べて、9月も元気に楽しく過ごしていきたいと思っています。

そら組

暑さの中にも心地よく過ごせる日が増えてきました。プール遊びでは、水を怖がることなく身体をいっぱい動かして友だちとも仲良く遊びました。その中で友だちどうしの関わりも上手になってきて日々成長を感じています。これからは、近隣の散歩や、公園に出かけて植物や虫探しをしながら、自然を満喫したいと思います。

- ★気候の変化等に応じて衣服の調整をよろしくお願いします。
- ★引き続き持ち物への記名をよろしくお願いします。

